

La Rueda Musulmana vuelve a teñir de amarillo la Plaza Mayor

02/06/2023



Los Musulmanes han hecho la rueda en la Plaza Mayor | J.C.

La comparsa Moros Musulmanes ha vuelto a pintar de amarillo la Plaza Mayor, tras el Traslado del Santo. Cientos de festeros no han querido perderse este acto, que a pesar de no ser oficial ya se ha convertido en una tradición de las fiestas.

La capitanía infantil, compuesta por María y Ernesto Granero Tendero, junto con la adulta, que está representada por Raquel Navarrete Román y Victor José Cotillas Valdevira han entrado a la plaza mientras el resto de Musulmanes les hacía un pasillo. Una vez los cuatro estuvieron en el centro, cientos de comparsistas musulmanes han empezado a hacer círculos creando una espiral a su alrededor.



Las capitanías han sido las protagonistas del acto | J.C.

Tras el momento se ha cantado al unísono el pasodoble *Musulmanes Medio Siglo*, con letra de Pepe Blanes, expresidente de la comparsa, por el 50 aniversario de los Musulmanes.

Una vez han finalizado de cantar, se han lanzado confetis a través de un cañón ubicado en uno de los laterales de la plaza, llenando de colorido el acto. Así mismo, todos los comparsistas han lanzado su fez al cielo.

Los Moros Musulmanes han abandonado la Plaza Mayor en pasacalles.



Cientos de festeros han participado | J.C.